

SOMOS POCOS LOS HUMANOS...LOS DE CARNE Y HUESO, LOS DEMÁS SE PEGARON A LA MODA, TODOS SON DE METAL, TODOS SON ROBOT-HUMANO.

HACE YA 300 AÑOS. TODOS SE FUERON OPERANDO Y ADOPTARON EL CUERPO DE METAL



APARECIÓ LA ROBOTIZACIÓN Y SE MODIFICÓ EL MUNDO. TODO SE RIGE POR ELLA. HACE 3 DIAS QUE NO VEO A URLA. SALGO A LA CALLE, SIENTO LAS MIRADAS DE LOS VIEJAS-ROBOTS, QUE NO PERDIERON SU CAPACIDAD DE CHISME Y ODIO.

URLA, ES MI NOVIA, JURAMOS NO CAMBIAR, SER HUMANOS HASTA LA MUERTE. HACE 3 MESES QUE NO LA VEO, COMENZO A OLVIDARLA. LA CIUDAD SIGUE IGUAL, TENGO QUE ESCONDERME SOLO SALGO DE NOCHE TAL VEZ SEA EL ULTIMO DE CARNE Y HUESO



AL QUIEN GOLPEA MI PUERTA, AL QUIEN ENTRA.

HOLA, SOY YO
URLA
ETE ACORDAS DE
MI?



NO LE CONTESTO, LA MIRO. NO PUEDO CREEERLA, ELLA SE HA OPERADO.

HACE HORAS QUE CORRO. TRATO DE ALEJARME, ELLA ME TRAICIONO. NO LA PUEDO SOPORTAR. ME DETENGO Y GIRO. VUELVO A LA CIUDAD.

ESTOY ACOSTADO EN LA CAMILLA...ME CONDUCE AL QUIRÓFANO. EL CIRUJANO ALZO LA CABEZA, SU ROSTRO INEXPRESIVO.



PLA PLA PLA

ESTA MISMA TARDE DEBO PEDIRLE QUE TOME UNA DECISIÓN. ES POSIBLE APLICAR UN CIBER-CORAZÓN DE METAL O DE....

¡VAMOS A EMPEZAR

COMO DICE USTED, SE TRATA DE CIUDADANOS, PERO USTED NO ES UN METALO, SI NO UN SER HUMANO. ¿POR QUÉ NO SEGUIR

TODOS QUEREMOS ALGO MEJOR PARA USTED

¡¡PLASTICO!! PLASTICO BARATO. YO NO QUIERO ESO. YA HE HECHO MI ELECCIÓN Y QUIERO UN METAL

¿NO LE PREOCUPA ESA IDEA?

¿LO VE USTED? ¿QUE TEMER, DOCTOR, QUE QUIERA CONVERTIRME EN UN ROBOT, EN UN METALO, COMO LO LLAMAN DESDE QUE LES OTORGÓ LA

¡PORQUE DESEO LO MEJOR, Y ESO ES UN CORAZÓN DE METAL!



¿POR QUE? HOY POSEEMOS DOS VARIEDADES DE SERES INTELIGENTES EN LA TIERRA. DEJEMOS QUE SE ASERQUEN LA UNA A LA OTRA. ENTONCES TENDREMOS LO MEJOR DE AMBAS: LAS VENTAJAS DEL HOMBRE COMBINADAS CON LA DEL ROBOT.



ES LOGICO SUPONER QUE UN INDIVIDUO NO ESTE LO BASTANTE ORGULLOSO DE SU ESTRUCTURA ORGANICA Y DE SU IDENTIDAD COMO PARA DESEAR TRANSFORMARSE EN ALGO EXTRAÑO?

-YO CREO QUE UNO DEBE SER LO QUE ES, SI SE REQUIERE HACERME UN CAMBIO, EXIGIRIA QUE EL MATERIAL FUERA LO MAS PARECIDO A MIS PROPIOS ORGANOS.
EL CIRUJANO, TERMINANDO SU ALEGATO. A PESAR DE QUE LEVANTABA LA VOZ Y SE APASIONABA DE TAL MODO, EN SU ROSTRO METALICO, COMO SIEMPRE, NO EXISTIA EL MENOR

